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REQUERIMENTO 
Nº 290/ 2020 

Considerando que o Fundo de M.�i'..'/U!b 
Educação Básica e de Valorização dos Profissionais da ação 
natureza contábil que foi criado pela Emenda Constitu ·onal º

2006 que alterou o artigo 60 do ADCT da Constituição Federal; 

Desenvolvimento da 
deb) é um Fundo de 

, de 19 de dezembro de 

Considerando que os recursos do Fundeb destinam-se ao financiamento 
de ações de manutenção e desenvolvimento da educação básica pública, observando-se os 
respectivos âmbitos de atuação prioritária dos Estados e Municípios, conforme estabelecido 
nos§§ 2º e 3º do art. 211 da Constituição Federal; 

Considerando que o Fundeb promove a distribuição dos recursos com 
base no número de alunos da educação básica, de acordo com dados do último Censo Escolar, 
sendo computados os alunos matriculados nos respectivos âmbitos de atuação prioritária (art. 
211 da Constituição Federal); 

Considerando que o Fundeb foi criado para um período de 14 anos de 
vigência, de fonna que será completado no final de 2020; 

Considerando que a necessidade de se estabelecer o Fundeb de forma 
definitiva, com o objetivo de que as verbas para a educação básica, que é um direito de todos 
os brasileiros, jamais serão retiradas; 

Considerando que, há no Congresso Nacional 03 propostas de emenda 
à Constituição Federal, sobre o assunto, quais sejam, Proposta de Emenda à Constituição 
15/2015, 33/2019 e 65/2019 que merecem ser analisadas para que não haja extinção do 
Fundeb. 

Nestas condições, requeiro à Mesa, pelos meios regimentais, seja 
aprovada a presente MOÇÃO DE APOIO às Propostas de Emendas à Constituição que visam 
estabelecer o Fundeb de forma definitiva, encaminhado-se cópia ao Ministério da Educação, 
bem assim, às Lideranças Partidárias do Congresso Nacional, solicitando estudos para que o 
fundo não seja extinto ao final de 2020. 


